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J’ai  remarqué  plusieurs  fois  des  hommes  qui  suivaient  et
surveillaient les niquabées. Par deux fois, j’étais tellement
en colère que j’ai manifesté mon mécontentement du non respect
de la loi et à chaque fois des hommes sont venus s’interposer
et empêcher tout dialogue avec les jeunes femmes ou jeunes
filles. L’un des hommes m’a dit que j’avais beaucoup de chance
d’avoir  affaire  à  lui  parce  qu’un  autre  que  lui  m’aurait
certainement frappée. J’ai trouvé cela extraordinaire et je
lui ai demandé de continuer son chemin car je ne m’adressais
pas à lui mais à ces jeunes femmes. Le ton est monté entre
nous,  il  a  crié  plusieurs  fois,  pour  que  tout  le  monde
entende, que j’étais raciste. Je lui ai répondu que refuser le
voile  islamique  n’était  pas  du  racisme  mais  du  bon  sens.
Finalement,  c’est  une  femme  âgée  africaine  qui  est  venue
s’interposer entre cet homme et moi. Elle a essayé de calmer
l’homme et elle m’a lancé un regard suppliant qui semblait
dire : « Ne restez pas là, cela ne vaut pas la peine. »
Je suis partie, j’étais toujours en colère. Parfois, j’aimerai
faire 1m90 et 90 kilos de muscle.
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Voici un livre qui me réconforte lorsque je sens la colère
m’envahir.

Petit éloge de la colère de Patrick Amine
Quatrième de couverture
«Cette colère dont je fais l’éloge ne peut être vécue ou
assumée  pleinement  par  tous.  Elle  est  essentiellement
violente,  antisociale  et  souvent  pénible  à  supporter
physiquement et psychologiquement. C’est peut-être la raison
pour laquelle je lui voue un culte inaltérable et infini. La
colère est le propre de l’homme qui reste debout. Elle empêche
d’être laminé. Il faut l’apprivoiser, puis la comprendre telle
une enfant sauvage.»
http://www.amazon.fr/Petit-%C3%A9loge-col%C3%A8re-Patrick-Amin
e/dp/2070347176
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